

Costa Rica Fruit Company S. A.

Un corredor biológico para desplazamiento seguro de la vida silvestre

Costa Rica Fruit Company S.A. es el tercer ganador del Concurso de Ideas del programa Del Campo al Plato en Costa Rica. La compañía busca restaurar las rutas de conectividad entre el área de protección del Río Tres Amigos y un área designada dentro su plantación de piña.

Este proyecto propone crear un corredor biológico para conectar a las poblaciones de vida silvestre aisladas en el área boscosa de la finca y la zona de amortiguamiento del Río Tres Amigos al restaurar pequeñas áreas que tradicionalmente se han utilizado para la agricultura.

La creación del corredor contribuirá a:

- Enriquecer la diversidad genética.
- Mantener la salud de la fauna de la zona, compuesta por monos aulladores, pizotes, venados y tayras. Además de una gran cantidad de aves incluyendo búhos, pájaros estaca, tucanes y lapas verdes.
- Facilitar el desplazamiento seguro de las especies a las zonas protegidas dentro de la finca.

Implementado por

giz Deutsche Gesellschaft
für Internationale
Zusammenarbeit (GIZ) GmbH



Por encargo de



de la República Federal de Alemania

En cooperación con

